



La Fédération, son personnel, ses militants et ses adhérents sont très triste de vous annoncer le décès, ce midi, de son ami, frère et camarade **Régis KOPEC**.

Notre Secrétaire Général Adjoint, Régis, s'est battu, de la manière qui le caractérisait, avec pugnacité et courage, contre la maladie qui l'avait touché, il y a trois semaines.

Nous souhaitons nos condoléances à son épouse et son fils, ses parents et son frère, ainsi qu'à toute sa famille et ses proches.

Nous y associons tous ses camarades de l'Entreprise OXXO à Cluny et ceux de l'Union Locale de Macon.

La fédération, lorsque la période de confinement sera terminée saura rendre un dernier hommage à notre camarade.

Fraternellement.

Montreuil, le 5 Avril 2020.